

Marburg, den 22. II. 1903.



Augustinerg. 2. III.

Hochwürdiges Herrn Professor Dr. Goldricher!

Für Ihre freundlichen Rat u. Ihre gesetzten Angaben gestatte ich mir Ihnen bestens zu danken. Ich habe Ihnen bis jetzt nicht geantwortet, weil ich mich vorher über die Abhandlungen des M. Grünbaum orientieren wollte; jedoch waren sie in dem Katalog der hiesigen Universitätsbibliothek nicht zu finden. Auch wusste der Herr Prof. Jenson mir darüber keine Auskunft zu geben. Heute erst fand ich in der Z. d. A. P. den Artikel שְׁמָן הַמִּפְרָשׂ. Ich nehme an, dass Sie dies gemeint haben.

Was das Thema aubetrifft, habe ich nach der "muttermiedrischen" Kosmologie gefragt nicht nach der "jüdischen". Ich habe mich wahrscheinlich nicht unbedingt ausgedrückt. Ich dachte aber bestens, dass Sie mich auf die jüd. Kosmologie aufmerksam gemacht hatten.

Ich darf mich der angenehmen Hoffnung

hingeben, was Sie, hochwürdiger Herr Professor, mich  
auch später mit Ihren sehr geschätzten Notat  
unterstützen werden.

Mit der Hochachtung ergebener

M. Bauran.

(Bauran)